

1er mars 2024



Communiqué de presse

Iñaki Echaniz

Député de la 4^e circonscription des Pyrénées-Atlantiques

Les députés socialistes parviennent à faire adopter cinq textes pour le quotidien des français

Facture d'énergie, violences dans le sport, scandale sanitaire, frais bancaires, accès aux médicaments : hier les députés socialistes ont pu faire adopter cinq propositions de loi pour améliorer le quotidien des français à l'occasion de leur journée parlementaire.

Ces textes, d'intérêt général participent tous d'une même ambition : donner à chacun la possibilité de vivre mieux.

La première proposition examinée a ainsi permis l'inscription dans la loi de la détention à 100% du capital d'EDF et de ses filiales par l'Etat. Cette mesure empêche ainsi toute opération de démembrement ou de cession de capital d'EDF. Désormais, toute évolution future d'EDF devra passer par la loi et le Parlement. **Ce texte a aussi consacré l'extension des tarifs réglementés de vente de l'électricité aux communes de moins de dix agents et à l'ensemble des TPE, sans condition de puissance pour protéger nos boulangers, nos agriculteurs et bien d'autres acteurs économiques, des fluctuations violentes du marché de l'électricité.**

Les socialistes ont également fait adopter définitivement **une proposition de loi visant à protéger les enfants des violences sexuelles dans le sport**, avant de poursuivre par l'adoption **d'une proposition de loi pour reconnaître la responsabilité de l'État et indemniser les victimes dans le scandale du Chlordécone**, insecticide cancérigène qui avait été particulièrement utilisé en Outre-mer.

Les députés ont également **porté et fait adopter un texte pour encadrer les scandaleux et anarchiques frais bancaires sur succession**, assurer la gratuité pour les comptes des mineurs décédés et les comptes jusqu'à 5000€.

Enfin, peu avant minuit, les parlementaires ont pu **faire adopter un dernier texte pour lutter contre les pénuries de médicaments** en augmentant la durée de stock des médicaments d'intérêt thérapeutique majeur et en multipliant les sanctions financières des laboratoires qui ne respectent pas leurs obligations de constituer des stocks de médicaments.

Ces victoires sont **la poursuite de la stratégie des députés socialistes depuis le début de la législature**, celle d'être utiles au quotidien des Français, celle de **"ramener des victoires aux Français"**. **Nous espérons que ces textes pourront poursuivre rapidement leur parcours législatif.**